## FIESTA MARÍA RÁFOLS 2023

El viernes 3 de noviembre, celebrábamos la gran fiesta de nuestro colegio, jel cumpleaños de María Ràfols! Un día muy especial, celebrando todos juntos la vida de nuestra fundadora en el Colegio.

Este año nos acercamos a María Ràfols poniendo la atención en el origen de su vida entregada, ese momento en el que decide seguir la llamada de Juan Bonal y hacer de su vida, algo extraordinario. Una vida dedicada a su misión con el "mayor cuidado, con todo detalle y con todo amor".

Todos los niños de Educación Infantil visitaron la capilla del colegio para rezar y celebrar el cumpleaños de nuestra fundadora. También, comentaron aspectos de su vida, cantaron sus canciones, se pintaron las caras e hicieron varias manualidades por niveles reflejando su cuidado y su dedicación. ¡Fue un día muy alegre y festivo!

En Primaria hemos recordado la vida de nuestros fundadores celebrando el cumpleaños de María Ràfols con una gran fiesta. Como en todos los cumpleaños, no han faltado los juegos, preparados por los alumnos de 6º; las tartas, preparadas por los alumnos de 5º y 6º y el cumpleaños feliz cantado por todos los alumnos en la capilla en la oración que tuvimos para agradecer la vida de María Ràfols y la de todas las Hermanas de la Caridad de Santa Ana, especialmente las que viven en nuestro colegio y nos sirven de ejemplo de caridad cada día.

Además, en cada ciclo hemos trabajado una dinámica con la que hemos recordado la vida de María Ràfols y cómo hizo que cada día fuese extraordinario.

En Secundaria, en las oraciones de la mañana, nos hemos acercado un poco más a la figura de nuestros fundadores, recordando su historia y conociendo los símbolos importantes de su legado, como son el CÁNTARO de María Ràfols, o la LIMOSNERA de Juan Bonal. Además, desde cada una de las tutorías, realizamos una dinámica que nos permitió conocer el Proyecto Solidario de la Fundación Juan Bonal de este año, así como la presencia de las hermanas en otros continentes, testimonios y hacia dónde vamos... Por último, el viernes, participamos todos los cursos en una Eucaristía llena de gestos y símbolos que nos recordaron la invitación a *VIVIR como María Ràfols*: "con el mayor cuidado, con todo detalle y con todo amor". Después, disfrutamos de juegos, competiciones deportivas y degustación de bollos y chocolate.

Fue una mañana diferente y especial, con diferentes actividades que nos han ayudado a conocer mejor a María Ràfols y a convivir de manera especial entre nosotros.

El sábado completábamos nuestra celebración con la Eucaristía de Acción de Gracias y un rico chocolate compartido con los padres, profesores, alumnos, voluntarios, amigos... TODA LAFAMILIA SANTA ANA

Damos gracias porque formamos parte de esta gran familia Santa Ana y por la vida y ejemplo de María Ràfols, que hizo de su vida, algo extraordinario.

Instagram: <a href="https://www.instagram.com/reel/CzWhlLYJYIQ/">https://www.instagram.com/reel/CzWhlLYJYIQ/</a>

Facebook: https://www.facebook.com/santaanaguadalajara/videos/1020369595905329







